## El Gran Teatro del Mundo de Calderón de la Barca







Aquí Fernando Urdiales y sus actores consiguen materializar cuanto hay de tremendo, por no decir de terrorista, en la imagen calderoniana del Jucicio Final. Calderón teatraliza genialmente el espanto y el grupo castellano rescata perfectamente esta dimensión del Auto.

José Monleón («Diario 16»)

Teatro Corsario asume este incuestionable desafío con singular valentía, creando un espectáculo atractivo, moderno y digerible.

Juan Carlos Avilés («Guia Madrid»)

«El Gran Teatro del Mundo» es, en buena medida, la «summa» del pensamiento

calderoniano, y el Teatro Corsario lo ha entendido con fervorosa radicalidad.

\*\*Javier Villán («El Independiente»)

La opción del grupo vallisoletano es de una limpieza tal, de una pureza tan profunda que sobrecoge.

Begoña del Teso («Deja»)

Un montaje trabajado inteligentemente, de gran coralidad y empuje, en el que la música juega un papel destacadísimo. Dos horas de bello espectáculo.

Carlos Bacigalupe («El Correo Español-El Pueblo Vasco»)

Para sempre na memória ficará a passagem no FITEI de «O Grande Teatro do Mundo», de Calderón de la Barca, interpretado pelo Teatro Corsario de Valladolid/Espanha.

João de Melo Alvim («Diário de Noticias». Lisboa)

O texto de Calderón encontrou no trabalho do encenador e dos actores do Teatro Corsario uma leitura magnifica sob o ponto de vista do entendimento da ficção e da sua interpretação vocal. Além do mais, este espectáculo demonstra como é possível trabalhar os clássicos matendo-os vivos sem os diminuir.

Carlos Porto («Diário de Lisboa»)

Cuidadas imágenes y dignidad para un texto clásico en el que hay tantísimo teatro. Un espectáculo hermoso.

Pedro Barea (-El Público-)



Es um producción del Centro de Producción Tental de Castilla y León.

Coproducen: JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN, AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID y el INSTITUTO NACIONAL DE LAS ARTES ESCENICAS Y DE LA MUSICA,

